

LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- Tajante, el “Operativo Enjambre” continúa
- Piden a alcaldes revisar bares y cantinas
- Edomex, con menor inversión per cápita
- Villa del Carbón, finalmente será prista
- AIFA, reconocido “por su belleza” en el mundo

... Tajante, la gobernadora del Edomex, Delfina Gómez, señaló que el Operativo Enjambre, no solamente continuará, sino que habrá más investigaciones de las actuaciones de los servidores públicos y funcionarios, por cualquier sospecha que se tenga de los mismos...

... Y tiene razón en opinar que dicho operativo viene desde hace varios meses, producto de las mesas de construcción de la paz, las cuales, por cierto, ya llegaron a las 301 reuniones...

... Según la contabilidad de dichos ejercicios, ha habido una disminución del 6.60 por ciento en los delitos de alto impacto y del 2.26 por ciento en la incidencia total de los delitos que se venían dando el territorio mexiquense...

... Los datos otorgados por la mandataria mexiquense, fueron recabados tras una ceremonia de destrucción de armamento decomisado a la delincuencia, en operativos realizados en la entidad, donde puntualizó también que su gobierno ofrecerá todo el apoyo a los 125 alcaldes electos, que tomarán posesión el próximo primero de enero...

... Lo destacado en su declaración a este respecto, es que ya quedó atrás de dónde hayan emanado por presidentes municipales, respecto a sus colores partidarios...

... “Queremos una buena administración en los 125 municipios, y para ello, lo que consideramos, es que deben de trabajar de manera coordinada con la administración estatal; que nuestros presidentes sientan que hay un apoyo por parte del gobierno que encabezo”, dijo...

“Que trabajen con todo profesionalismo, que se trabaje con todo el cariño que deben de tener en su caso a cada municipio”, pidió...

... Las autoridades de Seguridad Pública de la entidad mexiquense están preocupadas por lo que está sucediendo en bares y cantinas de la entidad, donde se han registrado asesinatos, pero, sobre todo, lugares que se han convertido en venta y consumo de drogas...

... El titular de la dependencia, Cristóbal Castañeda, pidió a los actuales alcaldes, y a quienes entrarán en funciones el próximo año, reforzar las medidas de control en esos establecimientos, incluso, cancelando licencias y aplicando sanciones legales a quienes permitan estas prácticas...

... Y es que, Castañeda Camarillo sabe que muchos de esos establecimientos operan de manera irregular, por lo que es necesario actuar con mano dura, porque incluso en varios de esos lugares, admiten a menores de edad...

... De paso, el titular de la SSEM, a pocos días de que se cumpla un año del enfrentamiento entre pobladores y presuntos integrantes de La Familia Michoacana en Texcaltitlán, donde murieron 14 personas y 14 más continúan desaparecidas, Castañeda afirmó que la Secretaría de Seguridad ha reforzado las acciones operativas en la región...

... Aquí refrendó el interés del actual gobierno, en que la seguridad en Texcaltitlán sigue siendo una prioridad para las autoridades estatales y federales...

... Así de preponderante, revela un estudio hecho por el Centro de Finanzas Públicas del Congreso federal, en donde se señala que, con el gasto federalizado que se proyecta para el Estado de México en 2025, éste ubicará a la entidad como con la menor inversión per cápita que se tendría, ya que sólo 16 mil 446 pesos establecidos por habitante, estará por debajo, frente a 25 mil 360.3 pesos que se dan a quienes viven en Baja California Sur...

... La razón, se establece también, que, de acuerdo con la Secretaría de Hacienda, es porque el Edomex contribuye muy poco a la recaudación tributaria federal, con apenas 4.2 por ciento del total nacional...

... Por ello, incluso, se considera que el Estado de México recibirá más de lo que realmente le corresponde, de acuerdo con la Ley de Coordinación Fiscal...

... Como se sabe, desde hace muchos años, las empresas asentadas en la entidad, están domiciliadas en la Ciudad de México, por lo que es necesario que cambien esta condición, y tributen en la entidad, donde se le proporcionan servicios, por lo cual ha emitido acuerdos para subsidiar hasta por dos años, el total del pago del impuesto sobre nómina a quien se registre en la entidad, sin mayores ajustes. Esto hace que el aporte de la Ciudad de México a la federación sea de 47.1 por ciento...

...
... Revés a Morena en Villa del Carbón...

... El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) dio cumplimiento al juicio de Revisión Constitucional Electoral, que resolvió la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), al modificar el resultado de la elección de Ayuntamiento en Villa del Carbón, y darle el triunfo al candidato del PRI, Gumaro González Vázquez.

... Con lo anterior, revocó la determinación previa del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) de dar como ganadora a la morenista Ofelia Antonio Sandoval...

... Obviamente, Morena adelantó que acudirá a la Sala Superior del TEPJF para apelar la decisión de la Sala Regional...

... En lo que fue una breve sesión del IEEM, el representante de Morena ante el Consejo General del IEEM, Israel Flores Hernández, informó que su partido acudirá a la Sala Superior del TEPJF para impugnar esta determinación, por considerarla “ilegal” y con la que se cometieron yerros “que configuran violaciones al debido proceso y constituyen notorios errores judiciales que afectan de manera directa los derechos político electorales de las partes involucradas” ...

... Obviamente, Gumaro González señaló que acudirá también a la Sala Superior del TEPJF a defender su triunfo, aunque hizo un llamado a los partidos que participaron en la elección y a sus adversarios políticos a sumarse al trabajo en beneficio de Villa del Carbón...

...
... ¡Aunque usted, no lo crea!...

... El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) fue galardonado con el Premio de Versalles tras ser calificado entre los seis más bellos del mundo...

... El anuncio fue hecho por la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, celebró durante la conferencia matutina el reconocimiento otorgado en la sede de la UNESCO, en Francia...

... En la “Mañanera del Pueblo”, la mandataria informó que el general Gustavo Ricardo Vallejo Suárez, fue el encargado de recibir el premio en la ciudad parisina, donde se mostró orgulloso del trabajo realizado por orden del expresidente Andrés Manuel López Obrador... Obviamente...

... Sheinbaum señaló la gran responsabilidad que representó desarrollar el proyecto y ejecutarlo en 886 días con la participación de 180 mil trabajadores ingenieros y arquitectos mexicanos...

... Se apuntó que el AIFA se destacó por su diseño, el cual incluye una torre de control inspirada en el macuahuitl, un arma azteca. Así como por la representación de elementos culturales como la Piedra del Sol en su decoración interior...